



4 élèves du collège au championnat de France de Run and Bike

publié le 16/04/2011

Le 8 avril 2011, 4 élèves ont représenté le collège Mendès France et l'académie de Poitiers au championnat de France de Run and Bike (voir article du 6 février 2011) à Meudon dans les Hauts de Seine.

30 équipes de 4 (2 filles et 2 garçons) se sont opposées sur un parcours sélectif de 1600 m. Le binôme de garçons a réalisé 4 boucles et le binôme de filles, 3 boucles.

Nos 4 sportifs n'ont pas démerité et ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour terminer à la 24e place d'une compétition d'un niveau très relevé.

Bravo à eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.